



ADMINISTRACIÓN LOCAL

AYUNTAMIENTOS

SANTA MARÍA DE HUERTA

El Pleno de este Ayuntamiento, en sesión extraordinaria celebrada el doce de febrero de dos mil quince, aprobó el proyecto técnico de “Redes y pavimentación en Santa María de Huerta” redactado por los señores arquitectos don Luis F. Plaza Beltrán y Don Rafael Santamaría Agustín con un presupuesto de sesenta y nueve mil (69.000) euros, obra financiada con el Planes Provinciales 2015.

Se somete el mismo a información pública, para que los interesados, presenten las reclamaciones que estimen oportunas en el plazo de diez días; transcurridos los cuales, sin que se hayan formulado reclamaciones, se entenderá definitivamente aprobado.

Santa María de Huerta, 13 de febrero de 2015.– La Alcaldesa, Mercedes Aguilar Medina. 632c

BOPSO-25-27022015